

実り 7月号



公開授業研究会を開催しました

先月の22日を皮切りに、5日間にまたがって小・中学校合同の公開授業研究会を開催しました。来年度からの本校の小中一貫化に向けて、9年間の学習のつながりを県内外の教育関係者の方々にご提案し、ご意見をいただく場です。その中で、中学3年生は9年間のゴールの学年として、授業を見ていただきました。



やはり研究授業は、教師も生徒も、普段以上の頑張りを発揮できる成長の機会になると感じました。1組では、対話を通して鑑賞の目を育てる美術の授業と、1カ月チャレンジの成果から互いの学びを整理する総合的な学習の時間の授業。2組では、家庭用洗剤の性質の比較から環境への配慮を学ぶ家庭科の授業と、論説文の書き換えの検討・評価から筆者の主張を探る国語の授業。そして3組では、複数の植物の細胞分裂を観察し共通性を見出す目を養う理科の授業と、歌詞を生かす旋律の役割に気づかせ創作を進める音楽の授業、それから、情報化の視点から二つの震災をふりかえり自助・共助・公助までを考える社会科の授業を行いました。

また、文部科学省の調査官 澤田浩一先生と京都大学大学院の准教授 石井英真先生からご講話いただく機会もあり、県内外から延べ300名の参会者を得て、盛会のうちに終えることができました。

秋には再び、後期の授業公開が待っています。それまでの日々の授業で力をつけ、また多くの方々に3年生の実りある学びの姿を見ていただけるように頑張っていきたいと思えます。

秋には再び、後期の授業公開が待っています。それまでの日々の授業で力をつけ、また多くの方々に3年生の実りある学びの姿を見ていただけるように頑張っていきたいと思えます。

三者懇談の準備のお願い

夏休みが迫ってきました。長期休みは受験生にとって、まとまった勉強をする絶好の機会です。授業がある間はなかなか復習もはかどりませんが、まとめて一気に復習をすると、案外その教科の力がぐんと伸びることがあります。生徒の皆さんにも、ぜひ、この機会を生かしてほしいと思っています。



この夏休みを上手に過ごせるように、直前に三者懇談を行います。受験に対する願いや不安など、子どもたちが、本当のところはどう思っているのか。その思いを引き出してアドバイスができる場になれば良いと考えています。ただ、お一人ずつの割当て時間は十分と言えません。事前に再度、ご家庭で本人の思いを聞いていただいただけると、懇談も進みやすいと思えます。よろしく願いいたします。

.....

7月の行事予定

日	曜日	予定	日	曜日	予定
3	月	技家、保体テスト	18・19	火・水	三者懇談会
4	火	総合考査Ⅱ	20	木	全校集会
6	木	テーマソング相互鑑賞会	21	金	夏季休業開始
10	月	クラスマッチ	22・23	土・日	通信陸上競技大会
11	火	自由曲相互鑑賞会	23~25	日~月	県選手権大会
13	木	生徒総会	27・28	木・金	光市中学校秋季体育大会
※ 6日・13日・20日は、職員会議のため、部活動中止。			29	土	光市中学校陸上競技大会

この夏の大会は、運動部の多くの生徒にとって、3年間の部活動の集大成となります。保護者の方々にもずっと支えていただきました。スポーツには勝敗が付きものですが、成績如何によらず、仲間と最後まで頑張りぬく姿こそ見たいものだと思います。健闘を祈っています。

